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1.点鐘・開会 2.ロータリーソング 3.お実様紹介 4.会長挨拶（奥沢会長） 5.祝い事
6.食事 7.委員会報告 8.スマイルＢＯＸ報告
9.会員卓話 関谷徹 会員
10.点鐘・閉会

３月３日のプログラム

出 席 報 告 出席委員会 根岸隆男 委員長

プログラム委員会 渡辺進 委員長

■ 会長 奥沢 裕二 幹事 諏訪哲也

■ 例会場 ダイヤモンドホール
筑西市玉戸1053-4 TEL 0296-28-8511 FAX 0296-28-8533

※ 欠 席 の 場 合 は 午 前 10 時 ま で に 連 絡 願 い ま す 。
（食事の無駄を発生させない）

■例会日時 水曜日 12:30～13：30

■ホームページ http://www.shimodate-rc.gr.jp/

■クラブ会報委員会 委員長 小島ゆり

委員 正根寺幸雄・堀江清彦

見せばや （みせばや）

例会日 会員数 出席 欠 席 病 欠 免 除

2月24日 49 34 15 0 6

３月のプログラム予定

月 日 曜日 時間 内 容 場 所 概 要

3月10日 水 12：30～

13：30

祝い事
ＲＡＣ卓話

ダイヤモンドホール

3月17日 水 12：30～

13：30

実行委員会に
よる報告

ダイヤモンドホール 下館ＲＣ50周年記念式典実行委員会
現況報告

3月24日 水 12：30～

13：30

会員卓話 ダイヤモンドホール ネパール帰国報告
（渡航期間2/17～2/21）

3月31日 水 振替休日

藤袴（ふじばかま）

※10月28日は定款休日です。

「世界ローターアクト週間に因んで」

沈丁花（じんちょうげ）
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お客様紹介

会長挨拶 奥沢裕二 会長

幹事報告 諏訪哲也 幹事

陳 莉様（米山奨学生）

浄水設備引渡し式典・奥沢会長挨拶

先日、日曜日早朝無事帰国いたしました。瀧田団長と会員のほか参加者は奥様方、古河東ＲＣ、古河ＲＣ、設備技術
者で、ネパールに人道的・教育的支援を实施し確認をして任務を果たして来ました。記念事業の一つにネパールの子供
達に水道設備プレゼント「命の水」設置は下館ロータリークラブの世界平和を願う素晴らしいＷＣＳ（世界社会奉仕）
です。式では水浄化装置、流し場の蛇口の序幕テープカットを２校で行い、またそれぞれ子供達に学用品、水筒を授与
してきました。後ほど、その時の状況を概略お話します。先々週のＩＭに多数会員のご参加ありがとうございました。
永井ＰＧの職業奉仕に関する有益な講演があり、また米山奨学生の抱負と感謝の気持ちが伝わったプログラムが組まれ
ておりました。

1. ５分区ＡＧより ＩＭのスナップが届きました。

2. 下館国際交流友の会より 食文化交流会が届いています。
2010・3・7（日） 12：00～14：00 アルテリオにて

3. 山崎エレクトより 地区バッチを配りました。７月より付けてください。
4. 会報受理 水戸ロータリークラブ

ナマステ！
下館ロータリークラブを代表して一言ご挨拶申しあげます。
世界で最初に太陽が昇る我が日本国と世界の屋根と呼ばれるヒマラヤの山々を有するネパール国は６千キロを隔てた
遠い国でありますが、私共下館ロータリークラブと当地を代表するカスタマンダップロータリークラブは２００４年
にツインクラブとなりました。これは、カスタマンダップＲＣのチャーター会長であられるガジェンドラ・シュレス
タさんと我々下館ＲＣの新井和雄理事が共通の友人である麻生太郎前日本国総理大臣の御引合せにより实現したもの
であります。以後、ネパールのためになる効率的な奉仕活動を行うため、お互いのクラブを訪問しあい友好を深め、
ネパール国が自らやるべき事、日本国がＯＤＡとしてやるべき事、そしてロータリークラブがやるべき奉仕活動をよ
く吟味した結果、ロータリークラブとしては当校を初めネパール各地で教育の支援やポリオ撲滅活動をしてまいりま
した。今日では我々の活動に国際ロータリー第２８２０地区の多くのロータリークラブが共同参加し、この奉仕活動
を通じて茨城とネパールの友好の気運はますます高まっております。
本日は、我々が支援する生徒の皆さん並びに関係各位に实際にお目にかかれ、このうえない感激でございます。私は
今回２回目のネパール訪問ですので、皆さんと益々交流を深め、またネパールの美しい景色や伝統文化を心に焼き付
けておきたいと思っております。ここにおられる生徒のみなさんは将来に渡り全ての分野で無限の可能性を秘めてお
ります。どうか、我々の支援を役に立てて楽しく勉学に励み、また運動し、健全な精神を養い、将来ネパールのリー
ダーとして活躍する日が来る事を祈念申しあげます。
ご関係の皆さん、子供たちは世界共通の財産であることを認識して成長を見守ろうではありませんか。



ネパールでの事業報告 奥沢裕二 会長

1. マッチンググラント
事業内容：３つの小学校に浄水設備を設置する。
システム概要①井戸を掘り水をポンプアップし、１次受水槽２tに貯水。

②浄水装置で除菌・除濁（0.01μm 中空糸膜）し清水槽へ。
③水飲み場に５つの蛇口を設置。

動作確認：２月１８日午後、下館ＲＣ、カスタマンダップＲＣ、２８２０地区山崎ガバナーエレクト、３２９２
地区サキャガバナー、日本大使館谷本書記官にて確認、５つの蛇口から水が出て飲んでみた。

引渡し式：生徒200名、関係者役100名、外部聴衆者約50名の中装置のテープカットし、引渡し式を行った。校長
先生やサキャガバナー、瀧田団長、奥沢会長の挨拶中、学校関係者や外部聴衆（学校の近所の人々）
には、涙を流す者が多くいた。

2. ＷＣＳ（2009－2010）
事業内容：６つの小学校と１つの盲学校に学用品を贈呈する。
实施状況：２月１８日、ジャナウダヤ小学校（通称茨城の学校）とスラミット小学校の２ヶ所で下館ＲＣ訪問団

が子供達に学用品を手渡した。
水筒の贈呈：浄水設備を設置した学校で、下館ＲＣ訪問団から水筒を贈呈した。安全な飲み水を一杯につめた水筒

を首から掛けた子供達が、我々が見えなくなるまで手を振って追いかけてきた。
4. 大使館へ報告：谷本書記官の立会いの下、今回の事業が全て滞りなく完了したことを日本国特命全権大使の水野達

夫閣下に報告した。定期的に進捗状況を確認し、事業に協力頂いた事へのお礼を述べた。

記念に頂いた銅像 引渡書
カスタマンダップＲＣ
のバナー

浄水設備引渡し式典・瀧田団長挨拶 ジャナウダヤ小学校

ただ今ご紹介いただきましたネパール訪問団団長の瀧田です。
はじめに、このような盛大な歓迎をいただき訪問団を代表して心から感謝申し上げます。
ネパールは我々日本人にとって遠く離れた国ではありますが、日本人の８割以上が崇拝するお釈迦様生誕の地でもあ
り、宗教・文化・平和主義・農耕民族である事など共有するものが多い国でもあります。私は今回はじめてネパール
を訪れました、まだ到着したばかりでありますが、街の様子や皆さんの顔を拝見すると、はじめて来たのに、なんか
懐かしい、優しい気持ちに包まれたような気分さえしております。我々、下館ロータリークラブとカスタマンダップ
ロータリークラブは、２００４年にツインクラブとなり毎年ネパールの子供達のために奉仕活動を行っております。
学用品やスポーツ用品の支援が中心ですが、この建物、茨城講堂は２００８年に日本の２１のロータリークラブとカ
スタマンダップロータリークラブの協力の下完成したのです。
そして今回のプロジェクトは、皆さんに安全な飲料水を提供するための浄水設備の設置であります。どうか皆さん、
おいしいお水を飲んでみてください。我々、下館ロータリークラブとカスタマンダップロータリークラブの行ってき
た事業は、ロータリークラブの奉仕活動において、日本とネパール間のモデルケースになるものと確信しております。
今回の成功が多くのロータリークラブ、ＮＧＯ、ＮＰＯ、の活動に刺激を与えより一層両国間の繋がりが深まって行
く事を切に願う次第です。この学校に学ぶ生徒の皆さんは、ネパールの子供でありますが、我々多くの日本人の支援
する子供達であり、地球の宝であります。元気に勉強し遊びすくすくとたくましく育ってください。我々は日本から
いつも見守っています。どうぞ本日ご参列いただきましたご関係の皆様もこの子たちに変わらぬご支援をお願い申し
上げます。
最後になりますが、ネパール国の益々の繁栄と皆様方のご多幸を祈念いたしまして挨拶とさせていただきます。



メイクアップ 早瀬浩一 副幹事

スマイルＢＯＸ・祝い事 スマイルＢＯＸ委員会 須藤義定 員長

本日（2/24）の合計23,000円 / 累計1,136,000円

白井 信行 静かなおだやかな毎日でした。ネパール訪問団
が帰ったら急ににぎやかになりました。

ネパール訪問団 団長 瀧田昌甫・奥沢裕二・日向野陽・
鈴木光則・新井和雄

ネパールの小学校で無事水が出ました。子供達
の笑顔、一般参加者の涙に深く感動して帰国し
ました。正根寺さん御守りありがとうございま
した。

関谷 徹 ネパール訪問団の皆さん御苦労様でした。
正根寺 幸雄 ネパール訪問団の皆さんお帰りなさい。お疲れ

様でした。
加藤 昌美 ネパール訪問団の皆さんお帰りなさい。大変お

疲れ様でした。
小林 一彦 ネパール訪問団御一行の皆さん御苦労様でした。

元気でお帰りの様子何よりです。
佐藤 昭 ネパールごくろう様でした。

・2/10 しもだて紫水ＲＣ 大林稔
・2/11 下館ＲＡＣ 鈴木光則・小林一彦・溝口明洋・関谷徹
・2/13 しもだて紫水ＲＣ 細谷貢・諏訪哲也
・2/21 しもだて紫水ＲＣ 大林稔

卓話 陳 梨様（米山奨学生）

国際理解月間に因んで ～母国と日本との架け橋となって国際社会で活躍したい～

私は2007年4月に日本に来て、もう3年間経ちました。この3年間の留学生活は私の28年の人生の中で一番
の思い出になりました。

日本の印象
どの国でも良いところと良くないところがあります。日本の良いところは私が日本を好きになった理由で

した。3年前の2007年に初めて日本に来たとき、成田空港からつくばまでの2時間、バスの窓から見た日本は
狭いがとても綺麗な国だという印象が残りました。狭い道が多く、建物が派手ではなく、小型の軽自動車が
6割以上走っていました。その一方、ゴミがほとんど見られなく、空気がすっきりで、青空が鮮やかでした。
一瞬で、日本を好きになりました。大学時代に、宮崎駿の『もののけ姫』を見て、日本人は自然を大切にす
ることにすごく感心しました。身近なことですが、トイレットペーパーは水に分解される100％再生紙が使
用されることとか、ゴミを細かく分類することなど、日本人のエコ意識が高くて、確实に自らの行動で自然
を守っています。また、日本人は礼儀正しい国だと感じています。具体的に言うと、まずは電車のマナー
です。日本では電車やバスに乗るときに、携帯電話をマナーモードにするのはマナーです。周りの人に迷惑
をかけないことをみんなで心がけています。それと違って、中国のバスや電車の中では、大声で電話で話

す人が普通に見えます。もう一つは、運転マナーです。日本では、車が歩行者に譲るのが当然なことですが、中国では逆になって、
歩行者が車に譲ります。日本人のように、みんなが周りの人に配慮し、マナーを守ることをきちんとしていません。

日中友好
私は毎回のスピーチの終わりに「将来母国と日本との架け橋になって日中友好のためにも努めたい」と誓っています。しかし、ど

のようにすれば良いのかは、实際、今の私には簡単に答えられる問題ではありません。中国と日本の間には忘れられない歴史問題が
あります。それ故に、中国人でも日本人でも、お互いに偏見を持っていても不思議ではありません。私は中国人として、自国の悲し
い歴史を忘れてはいけません。正直、今日本が大好きな私さえ、昔日本に偏見を持っていたことがあります。日本に偏見を持つのは、
すべての日本を知らないからです。日本のことに詳しくなればなるほど、日本に対する偏見も少なくなるはずです。どこの国でも良
い人と悪い人がいるのです。この人が悪いからこの国が悪いわけではない。この国が悪いからこの人が悪いでもない。私は接実のア
ルバイトをしていますので、一日に100人以上の人と接します。中国人に非常に偏見を持っている日本人のお実様に睨まれたこともあ
ります。「この人中国人じゃない？なんで中国人がここに立ってるの？」「パパ、ここに来て、あの子中国人だよ。知らない？」と
陰で言われたことがあります。しかし、偏見を持っている人は、極一部しかいません。相手の立場から物事を考え、私はいつも感謝
の気持ちを持って接実しましたので、99％の日本人のお実様は「あなた留学生？すご～い。」「中国人は優秀な人が多いね～。」
「日本語がうまい～。」と褒めてくれました。お互いに気持ちが良ければ、いわゆるＷＩＮ‐ＷＩＮ関係を構築することができたの
です。私たちは政治家ではありませんので、普通の人間としてお互いに理解し合って、お互いに気持ちよくすれば、ＷＩＮ-ＷＩＮの
友好関係は簡単に構築することができると信じています。我々が平和の世界に生きているのは最大の幸せです。私ができるのは、将
来の仕事で中国と日本とのビジネス往来に何らかの貢献すること、また、ロータリーとの付き合いをこれからもっと続けていくこと
によって、日中友好に微力ながら何らかの貢献ができればと思っております。

浜野 紘嗣 ネパールからお帰りなさい。
小島 ゆり ネパール訪問した皆様、おかえりなさい。お疲れ

様でした。陳莉さんの卓話楽しみにしています。
溝口 明洋 ネパール訪問団の皆様おつかれさまでした。陳

莉さんの卓話を楽しみにしています。
司代 隆之 本日の卓話は米山奨学生 陳莉さんです。ロータ

リーの皆様どうか宜しくお願い申し上げます。
奥沢 裕二 陳莉さん 本日の卓話よろしくお願いします。卒

業後も頑張って下さい。
中丸 健 米山奨学生 陳莉さんの来訪を歓迎して、卓話よ

ろしくお願いします。
プログラム委員会 渡辺進・井狩浩一・早川誠二

卓話をよろしくお願い致します。


